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◆日前，市残工委举办全市残疾人事业信息
宣传通讯员培训班，邀请省市有关媒体从业人员
和法律界人士进行新闻写作、涉残法律常识等方
面的培训。各乡镇（园区）残联理事长、专职委员，
市残工委成员单位信息通讯员、市残联机关工作
人员、“四叶草”助残志愿者协会代表等近百人参
加培训。 李涛 晓莉

◆近日，开发区举行新闻通讯员队伍专题培
训，全区各村（社区）、部门、教育系统以及入区企
业的近百名通讯员参加。市新闻信息中心记者就
如何做好新闻选题、如何发现新闻、如何运用“短
实新”的新闻语言等方面进行了讲解。居朕宇

信息短波 （上接一版）此外，为了避免虚假抵
押、重复抵押等违法抵押登记的发生，切
实保障债权人和债务人双方的合法权
益，市市场监督管理局在办理动产抵押
登记时，严把“资料审核关”“现场勘验
关”“事后监督关”三关，并建立抵押登记
台账。与此同时，该局坚持执行动产抵押
登记“回头看”制度，对实施动产抵押的
企业逐一回访，及时掌握抵押物变动情
况。

截至目前，市市场监督管理局已帮
助我市 41家企业办理动产抵押融资，总
计融资 11亿元。

柏玮娜任建中夏慧

今年的 6月 13日至 19日为全国第 25个节能宣传周，主题为：节能有道，节约
有德。13日，市经信委工作人员在奎楼社区设立宣传台，宣传节能知识。另据了解，
市经信委还在《高邮日报》开辟了“节能示范企业风采”宣传专栏。图为宣传活动现
场。 杨舜年葛维祥 摄影报道

本报讯 日前，市卫生计生委纪委向某医疗卫生
单位送达了首份《纪检监察建议书》。据了解，市级机
关部门给下属单位送达《纪检监察建议书》，在高邮
市乃至扬州市还是首次。

为加强全市卫生计生系统作风效能建设，今年以
来，市卫计委制定若干措施，规范行风作风，并对机关
作风进行常态化明查暗访。明查暗访中，工作人员发现
某医疗卫生单位执行行规不严。经卫计委党委研究，今
年 6月，卫计委纪委制定了《纪检监察建议书制度》，并
向下属单位送纪检建议书。

据了解，市卫计委纪委向下属单位送达《纪检监
察建议书》的条件是：医疗卫生单位执行制度不严、
应当予以纠正的或者对党员违纪问题经委纪委监察
室调查核实，违纪情节轻微，不需要追究党纪政纪责
任，但需要建议相关单位党组织与违纪党员谈话、进
行批评教育或者作书面检查的。 倪斌吴士来

市卫计委发出

全市首份部门纪检监察建议书

扬州市丽邮人造板有限公司是一家利用“次小薪材”
专业生产中高密度板企业。建厂以来，因为设备陈旧，工艺
老化，产品档次不高，产品单位能耗过大，致使该公司效益
低下，缺少市场竞争力。

创新发展是丽邮公司可持续发展的强劲支撑，技术升
级是丽邮品牌优势稳步提高的重要保证。近年来，公司先后
投入 3750万元，通过一系列新技术、新工艺和新产品的开
发和应用，壮大了自身核心技术的研发力量，不断提高产品
的质量水平。

2012-2013年，实施了燃煤锅炉改造及烟气余热回收

利用项目。原有燃煤工业锅炉和导热油炉供热系统，共设置 1
台 10 吨 SZL10-1.57-AⅡ蒸汽锅炉和一台 10 吨 YLL-6000
(500)有机热载体炉，现有供热系统设备均已陈旧老化，能源利
用效率较低，综合热效率不足 70%。燃煤锅炉改造及烟气余热
回收利用项目采用一套 2500×104kcal/h热能中心替代原有低
效能锅炉及导热油炉，用生产剩余物：砂光粉、锯屑、边条、树皮
及碎木屑等生物质燃料替代原煤。该热能中心由 2100 万
kcal/h导热油炉和 400万 kcal/h烟气余热回收装置组成，采用
最先进的环保节能技术，可将热能充分利用，比原有锅炉高效
环保，特别是将烟囱内的高温烟气余热回收利用，综合热效率

可达 92%。项目实施后，年节约标煤 2200吨。
2014年，公司投入 1350万元进行人造纤维板生产系统综合节

能改造项目，通过淘汰原有旧设备，新增国内先进的干燥、热压、铺
装、砂光等节能设备，改造后的纤维板产品单位能耗降低 12.6%。实
施了中高密度纤维板生产线供热系统节能改造工程，项目新增有机
热载体加热炉、框架热压机液压动力站、螺旋输送风机、钢铝复合型
散热器等具有国际先进水平的节能设备 49台套，改造后的纤维板
产品单位能耗降低 22.6%。项目实施后，年节约标煤达 2150吨。
该公司先后通过了 ISO9001国际质量管理体系、ISO14001国

际环境管理体系和 FSC森林管理等认证，产品质量和管理水平得到
不断提升。2014年年产量 90773立方米，实现销售收入 19792万
元，利税 1702万元，产品畅销全国并受到广泛赞誉。公司先后被授
予“中国纤维板行业百强企业”、“省级林业产业化重点龙头企业”、
“江苏省林业产业 40佳企业”、“江
苏省资源综合利用企业”。杨舜年

以技术升级 促创新发展
———扬州市丽邮人造板有限公司节能技改巡礼

节能示范企业风采④节能示范企业风采④

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
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编号 房屋座落 
房屋 

结构 

建筑面积 

（㎡） 

租赁 

用途 

年租金 

（元） 
租赁期限 

1 通湖东路 146-16号 砖混 90.00 营业 16000 1-3年 

2 汪家巷东侧角 砖混 102.00 营业 7800 1-3年 

3 泰山招商城 A楼 33-35号 砖混 110.00 营业 10500 1-3年 

4 中山路 369号 砖混 85.60 营业 11000 1-3年 

5 烟雨路 103、104号 砖混 40.00 营业 26000 1-3年 

6 烟雨路 6幢 105、106号 砖混 40 营业 26000 1-3年 

 

店铺招租

咨询、报名电话：0514-84649048（陈女士）
截止时间：2015年 7月 6日 地点：高邮市公有房屋管理所。

本报讯 今年夏季征兵工作已经开始。连日来，
湖西新区（送桥镇）适龄青年在全国征兵网上报名登
记火爆。至目前，辖区适龄青年网上报名人数已达
529人，经预审落实预征对象 126人。

为切实做好今年夏季征兵工作，让符合条件的
有志青年投身军营，湖西新区（送桥镇）立足早动员、
早宣传、早预征，今年春节前后就组织人员深入校
园、企业宣传，将《致广大适龄青年及家长的公开信》
和《征兵工作政策法规解读》送到每一个适龄青年手
中；面对面向适龄青年及家长解读征兵政策，帮助他
们算好政治账、经济账和成长账；利用宣传栏、LED
电子屏、横幅、政府网站及短信、微信、微博、QQ等开
展征兵宣传，力求家喻户晓。

在南京邮电大学读本科的孙巷村青年王义东收
到征兵信息后，迅速在全国征兵网上报了名。他说：
“没想到网上报名这么方便，更没想到大学生入伍还
有那么多的优惠政策。”

目前，湖西新区（送桥镇）在做好网上报名青年
应征入伍预征工作的同时，还把未在网上报名应征
的适龄青年全部纳入预征对象，力求一个不漏，逐一
挑选，把最优质的兵源送进军营。亦定小玲朝刚

湖西新区征兵网上报名火爆 本报讯日前，省民政厅及省消防总队检查人员一
行来邮，对我市养老机构安全管理工作进行大检查。

检查组先后抽查了龙凤老年公寓、湖滨老年公
寓、市社会福利中心，重点检查消防设施、用电用
气、安全管理规章制度落实等情况。检查组对我市
养老机构安全管理工作给予充分肯定，并要求我市
民政部门、养老机构进一步提升安全管理水平，切
实将安全管理工作抓实、抓细、抓好，全力为入住老
人晚年生活创造一个安全、稳定、和谐的环境。

梁溪晓莉

养老机构消防安全工作受省肯定

本报讯 日前，省政府办公厅下发《关于第三届
江苏省年鉴奖获奖年鉴的通报》，《高邮年鉴》获一等
奖。这是该年鉴继今年初获得第五届全国年鉴编纂
出版质量综合二等奖后，获得的又一荣誉。孙铎

《高邮年鉴》获省一等奖

本报讯 离开三尺讲台后，热爱家乡、热
爱生活的耄耋老人马玉彪退而不休参与关工
委工作十多年，如今又写《弘扬家庭美德 创
建文明家庭》演讲稿自发到社区宣讲，创作了

30条倡导文明新风的标语支持“四城同创”。
“我喜欢看书、读报，关心国内外的大事，特别
关心家乡发展，希望家乡建设得越来越美、大
家生活得越来越好。”昨日，马玉彪接受记者
采访时说。

今年 82岁的马玉彪，原来在界首镇中心
小学做语文老师，1993年退休后被界首镇政
府留任镇关工委副主任，因为工作认真、成绩
突出，2年后又被教育局返聘到局关工委工
作，直至 2005年才真正退休。
“市政府花大力气整治了市河，但有些人

不自觉，在河边扔垃圾、晒衣服……”马玉彪
坦言，现在人们的生活水平提高了不少，城市
变化也非常巨大，但是与之不匹配的是人们
的素质还有待提高。
“‘四城共创’是造福高邮人的大事，不是

哪个领导个人的事，必须大家都来参与。”在老

伴陈恩英的陪伴下，马玉彪走遍了邮城的角角
落落，写了一封一万多字的长信送给市领导，
反映他看到的不文明现象以及各阶层群众的
心声。市领导认真看了马老的信，并回短信：
“感谢老先生，让我听到了不同的声音。”

从此，马玉彪参与创建的热情更高，不仅
写了《弘扬家庭美德创建文明家庭》演讲稿，
还自发地到他所在的水部楼社区宣讲，给大
家上了一堂生动的文明教育课。
目前，“四城同创”工作正在如火如荼地开

展，为支持创建，马玉彪又创作了 30条倡导文
明新风的标语，这些标语朗朗上口，简明扼要，
具有浓烈的高邮特色，得到大家称赞。晓晖

耄耋老人马玉彪：希望家乡越来越美

市监局助企抵押
融资“服务到家”

推进四城同创
建设运河名城
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